
SUNTO VERBALE N.1 ASSEMBLEA REGIONALE del 19.05.2018 

In data 19.05.2018 alle ore 15:00 si è tenuta l’Assemblea ordinaria Regionale dei Presidenti dei comitati 

dell’Associazione Croce Rossa Italiana – Comitato Regionale Marche, presso la sede di del Comitato di 

Castelplanio.  

Presiede l’Assemblea il Presidente dell’Associazione Croce Rossa Italiana- Comitato Regionale Marche, il Sig. 

Fabio Cecconi il quale chiama a fungere da segretario dell’Assemblea per la redazione del verbale, la 

Governance Officer Regionale, Camilla Giuliani. 

Alla presenza dei comitati di: CASTELPLANIO, CHIARAVALLE, LORETO, SENIGALLIA, SAN BENEDETTO DEL 

TRONTO, CAMERINO, MACERATA, FERMIGNANO, PESARO, URBINO, SASSOFERRATO, OSIMO, PERGOLA, 

MONTELABBATE, CAGLI, JESI, TOLENTINO, SAN SEVERINO MARCHE, ANCONA, PETRIOLO, FABRIANO, FERMO, 

SIBILLINI, CASTELPLANIO, CINGOLI. 

L’Assemblea è indetta per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della precedente seduta: il verbale della seduta precedente è 

approvato all’unanimità dai presenti. 

2. Analisi situazione applicazione norme terzo settore-confronto sulle diverse problematiche: il focus 

è sul terzo settore e sull’applicazione dei regolamenti interni per le assunzioni dei volontari. Si 

manifesta la difficoltà nel riallinearsi alle nuove leggi nazionali ed europee data la presenza di 

volontari assunti anni fa, ciò crea un gap nella copertura dei servizi da parte dei volontari. 

3. Analisi situazione interpello e situazioni rapporti ASUR-REGIONE: Durante un incontro avuto in 

ASUR tra il Direttore Generale ASUR, il Dott. Marini, il responsabile della Segreteria del Presidente 

della Giunta Regionale Marche Dott. Fabio Sturani, il Vice Presidente Sbaffo dell’ANPAS Regionale e 

il Presidente Regionale Cecconi, è emerso che sono venuti meno gli accordi previsti dalla 

deliberazione assunta dal DG ASUR (atto n. 675/2017). A causa di tale situazione l’ANPAS ha 

effettuato un ricorso al TAR che non è stato concesso, minacciando quindi la sospensione del servizio 

e la non firma degli interpelli. Alla riunione della settimana successiva l’ANPAS non si è presentata, 

mancando di rispetto alle associazioni presenti. La CRI Marche procederà nella direzione che ha 

sempre tenuto. 

4. Avvio centro formativo FULL D: in merito all’accreditamento della Croce Rossa come centro 

formativo regionale, è richiesta la partecipazione di tutti i formatori regionali sollevata la 

problematica della scarsa partecipazione dei formatori FULL D. Si invitano i Presidenti presenti a 

mandare i formatori sul territorio a fare lezione. Inoltre, è prevista una calendarizzazione dei corsi da 

presentarsi 30 giorni prima dello svolgimento. 

5.- 6. Programmi e progetti formativi regionali- informativa sui prossimi eventi/attività di rilievo     

regionale: il Presidente sottolinea la mancata partecipazione di squadre dei comitati alla gara regionale. 

Queste attività sono un investimento per i comitati e si chiede quindi ai Comitati di Loreto e Macerata un 

rimborso spese per la mancata partecipazione. Il Presidente Cecconi propone di adeguarsi al 

cambiamento del terzo settore attraverso la creazione di un’IMPRESA SOCIALE per aiutare i comitati nelle 

attività meramente economiche. 

 

 7.  Varie ed eventuali: Il Presidente Cecconi comunica la dimissione di Buchi dal ruolo di Presidente del 

Comitato di ancona, aggiunge che ci saranno le elezioni a maggio e ottobre. Il Segretario Regionale Claudia 

Bini posticipa il corso di formatore per la sicurezza date le scarse adesioni.  

Viene votata all’unanimità la proposta del Segretario Regionale in merito alla reclutazione dei progettisti 

per i bandi. Visto il problema sorto nuovamente con l’ASUR si riattiva il gruppo tecnico formato da: 



Benjaming Gunsch (Comitato di Pesaro), Michele Acquaviva (Comitato di Macerata), Claudia Bini 

(Comitato Regionale) che si riunirà una volta al mese a livello regionale e una volta a trimestre con i 

presidenti dei Comitati. Viene richiesto inoltre che il gruppo tecnico venga allargato includendo un 

membro per ciascuna AV, le proposte vengono votate e approvate all’unanimità.  

Viene richiesta e approvata la partecipazione dei comitati al bando regionale promosso da 

Johnson&Johnson. 

Il Consigliere giovani regionale De Cagna sensibilizza i Presidenti sull’importanza del percorso Gioventù 

necessario per partecipare alle formazioni a livello regionale e nazionale. 

L’Assemblea si scioglie alle ore 18.20. 


